
протокол ль С
заседания Совета по ра3витию малого и среднего предпринимательства

в городском округе Богданович

г. Богданович
05.02.2020 г.

Председательствовал:
Мартьянов П.А. - глава городского округа Богданович, председатель Совета;Присутствовали члены совета:
Ковтунова А.н. заместитель главы администр ации городского округаБогданович, заместитель председателя Совета
рубан и,н,- ведущий специ€tлист отдела по экономики, инвестиций и
развития администрации ГО Богданович, секретарь Совета;
Филиппова Е.А.- директор фонда <,Богдановичский фонд поддержки
предпринимательства> 

;

Абрамова К.Н. - индивидуальный предприниматель;
Барскова л.г. - индивидуальный rrрЬдrrр""иматель;
Брюханова Ю.А. - индивидуальнй пр.дпр"пиматель;
Густокашин В.Н. - индивидуальный пр.дпр"rиматель;
Игнатьев ю.А. - индивидуальный предприЪиматель;
Михайлов А.Ю. - индивидуальный пр.дпрrrиматель;
КологриМов С.В. - дирекТор ООО <УралрЪсурсьD);
Парадеев А.в. - главный инженер ОАО ,iTpur..ropro;
Ульянцев д.в. - индивидуальный rrр.дпр""иматель;
Черданцев Е.В. - индивидуальный пр.дпрr"иматель.
ОтсутствоваJIи по уважительной np".r""a,
Грылева г.с. руководИтель представительства Уральской торгово-
промышленной палаты в городском округе Сухой Лог;
овчинникова т.А. - председатель По ,iБогда"овичское);
Артемов А.н. - индивидуальный предприниматель.
Приглашены:
Чупин А.д.- заместитель начальника юридического отдела администр ации
городского округа Богданович;
Алёшкин А.в. - начальник МКУ кЩентр защиты населения и территории
городского округа Богданович>>;
Соловьева н.в. заместитель директора гко <<Богдановичский центр
занятости);
ФилоноВ Е.в. - капитаН полиции, оперуполномоченный оЭБ и Пк омвд
РФ по Богдановичскому району.
Повестка:
1. О <Щорожной карте по реализации
среднее предпринимательство и
предпринимательской инициативы) на
Богданович> (Ковтунова А.Н.);

национ€lльного проекта <Малое и
поддержка индивидуальной

территории городского округа

2. О стратегии развития Богдановичского
предпринимательства до 2030 года (Филиппова Е.А);

фонда поддержки



3, о плане работьт Богдановичского фонда поддержки предпринимательства
на 2020 год (Филиппова Е.А.);
4. О реа.rrизlЦии мерОприJIтий, 

.направленных на финансовую поддержкусубъектов МСП (Филиппова Е.А.);
5, О работе С образовательными rrреждениями (колледжи, техникумы):организация <ЩнЯ профессИи)), выезДных поеЗдок <В гости на предприятие))(информационн€ш часть, лекция, экскурсия по производству), пропагандаПРОфеССИй тчуда, информация о потребности в кадрах по *оrоо"r,r,iощущается дефицит в наибольшей .Tener, (KoBryHo"u Д.Гij
6. Разное:

9,], и"Oормирование предпринимателей об изменениях в ЗаконодательстверФ, субъекта рФ по вопросам р€tзвития м€Lлого и среднегопредпринимательства (Чупин А.Д.);
6,2, НагРаждение победителей конкурса бизнес-планов в рамках проекта<<Школа Бизнесо> (Филиппова Е.А.).
9:3,1, о трудоустройстве лиц, вернувшихся из мест лишения свободы(Алешкин А.В.).
6,з.2. о недопустимости продажи реализации некурительной
никотиносодержащей продукции (СНЮСов).
6.4. о Поддельных денежных купюрах (Филонов Е.в.).

заседание Совета по р€ввитию м€rлого и среднего предпринимательствав городском округе Богданович (далее по тексту - СЪвет) открыл главагородского округа Богданович Мартьянов п.А. озвучил повестку.
Поступили предложения :

1. не рассматриватЬ вопрос 2, а директорУ Фонда <<Богдановичский фондподдержки предпринимательствa)) (далее - Фонд) Филипповой Е.А.
пройтИ обучение и разрабОтать стратегию рабоr", Фо"да на 3 года.
голосовали:

кЗА> - 1 l;
кПРОТИВ> - 0;
(ВОЗДЕРЖАЛИСЪ) - 3.

2. включить в состав Совета:
-Мерзлякову Н.В. - директора ООО <Богдановичский мясокомбинат;
-Агд )ханяна А.А. - индивиду€tльного предпринимателя.

Мартьянов п.А. предложил перенести рассмотрение вопроса на
следующее заседание Совета.

голосовали:
кЗА> - 14;
(ПРОТИВ>> - 0;
кВОЗ!ЕРЖАЛИСЬ) - 0.

3, Ровный с.н. предложил рассмотреть вопрос по теме кРазное> (заочно,
озвуrив вопрос по телефону).
голосовали:

кЗА> - 1;

кПРоТИВ) - 13.



<BОЗДЕРЖАЛИСЬ) - 0.

За принятие повестки голосовали:
кЗА> - 1 1;

кПРОТИВ>> - 0;
<BОЗДЕРЖАЛИСЬ) - 3.

По первому вопросу:
Ковryнова А.Н. о.rч*оrЙла присутствующих:
1,1, с <!орожной картой по реализации национ€tльного проекта <Малое исреднее предпринимательство И поддержка индивидуальнойпредпринимателъской инициативы>) на территории городского округаБогданович>>;
1,2, с реализацией программы <Пятилетка рrшвития Свердловской области>> вчасти р€}звития предпринимательства.
РЕШЕНо:

1. Членам совета изучить пр9ект <.щорожной картой по реализациинацион€tпьного проекта <малое и среднее предпринимательство иПОДДеРЖКа ИНДИВИДУаЛЬНОй .rР.Д.rРИНимательской инициативы) натерритории городского округа Богданович>> и представить
пр едложениrI до следующего заседаниrI Сов ета.2, Информачию о программе <<ГIятилетка р€ввития Свердловскойобласти>> в части развития предпринимательства принять к сведению.

_ По третьему вопросу:
Филиппова Е.А. представила ГIлан работы Богдановичского фондаподдержки предпринимательства на2О2О год (далее - Ьан;
рЕшЕнО: Пригrять План за основу, Членам Совета представитьпредложениrI до 01.04.2020 года.

По четвёртому вопросу:
Филиппова Е,А, до"ожилЪ, что мероприятия, направленные на финансовуюподдержку субъектов МСП 

". 
,rрорчботЪны.

вопрос о необходимости внедрения финансовых инструментов вынесен наголосование.
голосовали:

<ЗА> - 8;
(ПРОТИВ> - 0;
<BОЗДЕРЖАЛИСЪ) - 5.
РЕшЕНо: Филипповой Е.А. проработатъ вопрос до 0'.0З. 2020года.

По пятому вопросу:
Ковryнова А.н. oi"u*or"nu присутсТвующих о проводимоЙ работе собразовательными rФеждениr'ми и включению целевых направлений вучебные про|раммы.



РЕШЕНО: информацию принять к сведению.

По шестому вопросу:
б.1. Чупин А.д. информиров€tл присутствующих об изменениях в

Законодательстве РФ, субъекта РФ-по вопросам р€lзвития м€Lлого и
среднего предпринимательства.

рЕшЕнО: Информачию об изменениях в Законодательстве РФ, субъекта РФпо вопросам ра:}вития м€шого и среднего предпринимательства разместить насайте городского округа Богданович.

6.2. Проведено награждение победителей конкурса бизнес-планов в рамкахпроекта <<Школа Бизнеса>>.
ПРЕДЛОЖЕНО:
l) В 2020 году продолжить проведение

в новом формате;
конкурса проекта <<Школа бизнеса>

2) принять участие во всероссийском конкурсе <моя страна, моя Россия>(за информацией о конкурсе можно оОращаrься в Фонд).
3) действующим предпринимателям предложить готовые бизнес - кейсы

для разрабожи стратегий (бизнес-планов) rIастниками проекта <школа
бизнеса> в 2020 году.

6,3,1. Алешкин А.в. довел информацию о трудоустройстве граждан,вернувшихся из мест лишен}ш свободы и обрапался к присутствующим
предоставлять работу данной категории граждан при н;UIичии вакантных
мест.
РЕIlТf,Цg: информацию принrIть к сведению.
6.3.2. Алешкин А.в. довел информацию о вреде употребления насв€UI иснюсов на здоровье человека, особенно подростков И обратился к
предприНимательСкомУ сообществу не допускатъ продажу смесей,
содержащих никотин, и их безникотиновьж ан€шогов несовершеннолетним.
РF'IТIЕно: информацию принrIть к сведению; довести информацию досубъ ектов предпринимательской деятельности.
6.3.3. Филонов Е.в. сообщил о фактах сбьша поддельных купюр и их
признаках.
рЕшЕнО: инфОрмациЮ О поддельныХ купюраХ довести дозаинтересованньж лиц, продавцов и бытъ бдительньIми.

Секретарь совета
8(34376) 5-11-22

П.А. Мартьянов

И.Н. Рубан


